

Comunicado oficial

Cajasan informa que actualmente, junto con las demás cajas de compensación del departamento, facilita la gestión para que los habitantes del municipio de San Vicente de Chucurí puedan postularse a los programas de vivienda gratuita que ofrece el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio.

Asimismo, Cajasan aclara que la principal y única labor que realiza en dicho proceso es la de gestionar y facilitar la postulación a los programas. Aspectos como la logística y organización de la convocatoria son responsabilidad directa de las administraciones municipales donde se realizan las postulaciones.

Es muy importante informar a la comunidad interesada que este proceso es completamente gratuito, no tiene ningún costo, y para facilitar y agilizar los procesos se ha puesto a disposición de las familias interesadas a tres asesores de Cajasan, quienes ofrecen atención y orientación especializada para cada caso.



Cabe anotar que en procesos de vivienda como este aparecen personas inescrupulosas y tramitadores que intentan engañar a las personas, motivo por el cual se hace un llamado a la comunidad para evitar a estas personas y relacionarse únicamente con los asesores plenamente identificados de Cajasan.

Finalmente, Cajasan informa que actualmente la plataforma y el sitio web del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio presentan fallas debido al alto número de solicitudes.